
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
SPD-Fraktion 
CDU-Fraktion 

FDP/KBB Fraktion 
 
 

Herrn 
Bezirksbürgermeister 
Andreas Hupke 
 
Herrn 
Bürgeramtsleiter 
Dr. Ulrich Höver 
 
Herrn 
Oberbürgermeister 
Fritz Schramma 
 
 
 
Gemeinsamer Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates und der  
Bezirksvertretungen 
 
Verhinderung der Baumfällung auf der Ehrenstraße zum Bau von Fernwärmeleitungen 
 
 
Sehr geehrte Herren, 
 
wir bitten Sie folgenden Antrag in die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung In-
nenstadt am 25.06.2009 aufzunehmen: 
 
„Die Verwaltung wird beauftragt, die Fällung der Bäume auf der Ehrenstraße zum Bau von 
Fernwärmeleitungen nicht zu genehmigen. Die Bezirksvertretung ist über jeden weiteren 
Planungsschritt und alle anstehenden Baumaßnahmen diesbezüglich im Vorfeld zu informie-
ren.“ 
 
 
Begründung: 
Für die Fraktionen der Bezirksvertretung ist nicht ersichtlich, warum das Fällen der Bäume 
an dieser Stelle von Nöten ist. Aufgrund der Tatsache, dass die Bäume von Anwohnern ge-
stiftet wurden, ist hier mit massivem Unmut zu rechnen. Des Weiteren ist mittelfristig ohnehin 
eine Oberflächenumgestaltung der Ehrenstraße angedacht und es gilt zu prüfen ob die Maß-
nahmen nicht aus Anliegerschutzgründen zusammengefasst werden können. 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. R. Berscheid R. Reiferscheid B. Mevenkamp V.  Görzel 
 
 


